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Переход на отечественное и свободное 

программное обеспечение. Выбор ПО

Astra Linux Ред ОС Simply Linux Р7-Офис Мой офис

Апрель 2023г.  На компьютерах установлены различные операционные системы семейства 

Windows, начиная с XP и заканчивая 10 версией ОС. 

GIMP

Из года в год постоянно возникали проблемы с лицензированием Windows, продлением 

лицензий из пакета «Первая помощь», удорожанием таких широко используемых в 

учебном процессе программ, как Microsoft Office, Photoshop, CorelDraw, Adobe

Premiere. БЫЛА НЕОБХОДИМА АЛЬТЕРНАТИВА



Требования к ПО:
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Использование Астра Линукс в 
нашей школе 
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Трудности и решения

В настоящее время в школе запланировано создается единое 

информационное пространство основанного операционных системах ОС 

Astra Linux Орел и Воронеж.



Вывод:

Переход школы на использование отечественных

решений дает уверенность в завтрашнем дне,

независимость от ситуации на мировом IT-технологий,

возможность за счет экономии средств (на покупке

лицензий) поддерживать существующий парк

персональных компьютеров в рабочем состоянии. Для

успешного внедрения СПО в школу требуется в первую

очередь желание руководства и учителей школы. Все

зависит от человеческого фактора!
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